
広島東南ロータリークラブ
2022年1月お知らせ

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 要田昭治 幹事 森原弘昌
1月は「職業奉仕月間」です。

1月ロータリーレート １ドル= 115円
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会長年頭挨拶 会 長 要 田 昭 治

明けましておめでとうございます。新しい一年が始まりました。

2022年の干支は「壬寅」（みずのえとら）

干支は古代中国の天文学から生まれた、太陽と月の暦のシステム。

十二支…太陽を象徴…子、丑、寅、卯、辰、巳、午、未、申、酉、戌、亥

十干…月を象徴…甲、乙、丙、丁、戊、己、庚、辛、壬、癸

「壬寅」は『陽気を宿し、生命が誕生し伸びようとする状態を示し、辛く厳しい冬の終わりと暖かい春の訪

れを示唆する』と表示してありました。

この「壬寅」の到来で、コロナ禍による自粛の時期が終わり、それが長く厳しかった分、今年は春の芽吹き

が生命力に溢れ、華々しい年になることを示唆しているのではないでしょうか。ぜひ、そうであってほしいも

のです。新年の抱負を掲げるとすれば、やはり今年こそはコロナの鎮静化を願って＜「身体の健康」と「心

の健康」の両立＞をしたいと思います。

昨年12月始めには小康状態となり迎春は安心！と思いきや、オミクロンという変異株が出現し、英国を始

めとするヨーロッパ各国、米国、アジアの国々にも蔓延し始め、感染力の強さで猛威を振るっています。日

本でも慌てて水際対策を講じたものの遅れてしまったようで、感染経路のわからない市中感染者も出てき

ました。時期的な問題、忘年会、クリスマス、新年会等々の行事も重なりコロナウィルスも復活してきてしま

い、またか！！と歯軋りする思いです。新年は新型コロナの収束は見通せず、混迷の出発となりました。

もう耳にタコかもしれませんが、手が打てる予防対策は何でも、マスク、手洗い、うがい、避三密は当然、ワ

クチン接種、新薬服用、PCR検査などなど予防としてやれることは手当たり次第やるしかない。何が功を奏

するか判らないのですから。徹底した感染対策を個々人がやらなければならないのではないでしょうか。

そんなにビビることはない！と否定する方もおいでかもしれませんが、大事をとって損はありません。

身体の健康はご承知の通りですが、合わせて「笑う門には福来る」という縁起の良い言葉通りに、心の健

康は笑いから、日々笑顔で心の健康を保ち、心身共にすこやかでありたいと願うものです。

今年も「壬寅」にあやかって、明るく・楽しく・和・をもってロータリー活動に精を出していきたいと思います。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

皆様におかれましては、ご健康でお幸せな一年となりますようお祈り申し上げます。

迎春
明けましておめでとうございます。



新年あけましておめでとうござ

います。

東南ロータリークラブに入会させ

ていただいてから、初めて迎える

年男となります。

これまでの年男の年を振り返っ

てみると、何も考えていなかった

１２歳の頃はさておくとして、司法

試験にチャレンジしつつも先が全く見えずもがい

ていた２４歳の頃、弁護士業務や当時所属してい

た広島青年会議所の活動で日々あくせくともがい

ていた３６歳の頃、と、いつももがいていたような

気がします。

次の年男のときは落ち着いているのではないか、

と、前回思った気がしますが、今年も、弁護士業

務に、そして副幹事業務に、もがきながら悪戦苦

闘する日々です。

次の年男となる１２年後、６０歳となる私も、きっ

と、「こんな６０歳のはずじゃなかった・・・」と日々

もがきながらあくせく過ごしているのではないかと

あけましておめでとうございま

す。今年48歳になるため年男と

いう事になります。ロータリーの

中ではまだ若い方にはなると思い

ますが年々着実に体力は落ちて

いくのは実感しています。

「虎、千里を走る」という言葉が

ありますが、東南ロータリークラ

ブの諸先輩の元気な姿に負けないようなスピードで突

き進んで、この1年を駆け抜けたいと思います。

同時に目先の利益にとら(虎)われず、大局的な

視点を持って日々精進していけたらと思いますの

でどうぞ本年もよろしくお願いいたします。
新年明けましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します。

「年男年頭あいさつ」ということで

一言ご挨拶を申し上げます。

ロータリークラブに入会してからは

4回目の「年男年頭あいさつ」をさ

せていただきます。

さて、先日友人から「今年は年男

だね」と言われ、そう言われれば今年は「寅年、

年男かぁ」と改めて思った次第です。

そのような訳でありますので特別感慨深いもの

は何もありません。

ただ、72歳という年齢を考えますとそろそろ事業

承継を本気で考えないといけない年齢になってし

まいましたので、タイミングを見ながら世代交代し

ていきたいと思っています。

その他として敢えて申し上げることはないので

すが、コロナ禍で「手洗い、うがい、マスク」などの

励行から風邪を引きにくくなったと思います。

そして夜の会合が無くなったお陰で暴飲暴食が

なくなり、おまけにダイエットの効果も少しばかり

出てきています。大変よい傾向だと思いますので

今後も継続して励行しながら「健康第一」で過ご

して行こうと思います。

今年も宜しくお願い申し上げて挨拶といたします。

新年明けましておめでとうござ
います。
３９歳で入会して２１年目となりま
した。無事に還暦を迎えることが
でき皆さんに感謝です。
これからも遊びに仕事に精進し
て参ります。
そのためには、やはり健康第一
ですね。

そして、皆さんと仲良く過ごしたいと思います。
本年も宜しくお願い致します。

8回目の寅歳を迎えました。体

の所々に不自由を覚えますが、

今のところ、日常生活は自立し

ています。今年もできる限り診療

を続けます。そのために認知症

の予防に努めます。そのために

は、運動が最も重要と考えていま

す。また音楽や、絵にも親しむ時

間を増やしたいと思っています。そして、毎週の

ロータリークラブ例会への出席も認知症予防の

手段とも考えていますので今年も何とぞよろしく

御交誼のほど御願い申し上げます。

2/6

「寅年－年男・年女年頭のご挨拶 」

日域大陸

吉田信秀

早田良二

中畝將博

赤川浩二

新年、あけましておめでとうござ

います。今年は寅年で気づけば

４８歳になります。まだまだ若い

若いと無理をしていましたが、

徐々に身体をケアしながら進ん

で行きたいと思います。

そろそろ、ゴルフクラブも変えな

いといけないかと・・・もっと優しい

クラブに。周りでは、友人に孫が生まれたりと・・・

びっくりしています。

とは言え、東南ロータリークラブでは若輩者です。

引き続き諸先輩方にご指導して頂きながら成長

していきたいと思います。

本年もどうぞ宜しくお願いします。

渡邉直樹



新年あけましておめでとうござ

います。１９６２年１１月９日生ま

れの年男。今年は壬寅（みずの

え・とら）と言うことで、調べてみる

と「冬が厳しいほど、春の芽吹き

は生命力にあふれ、華々しく生ま

れる」と言う意味があるそうです。

これを、現状に当てはめると、こ

こ数年は新型コロナウイルス対策としてロータ

リー活動や公私ともにあらゆる制限がかかり、精

神的にも厳しい時期を過ごさなければなりません

でした。更に自身の仕事の面では昨年の夏から

半導体などの部品供給が一段と不透明になり、

注文はいただくがクルマが出来上がらないと言う

過去に例がない状況に陥っています。

2022年は壬寅の意味する通り、そういった制限も

徐々になくなり「新たに飛躍してゆく年」になるよう、

そして「さらに広がり、力強く躍動する年」になりま

すよう、皆さんと共に頑張ってゆきたいと考えて

おります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

本年もどうぞよろしくお願い申し上

げます。今年の寅年は、中国の陰陽

五行の思想によりますと「生まれたも

のが成長すること」「新しく立ち上がる

こと」を意味する縁起の良い年だそう

で、皆様にとりまして幸多き一年であ

りますことを、お祈り申し上げます。

近年、身体の衰えを実感して昨年

秋から温活に励んでいますが、ロータリーの諸先輩方

からは「若い！まだまだこれからよ」と励ましのお言葉

を頂戴し、節目の年を益々前向きに元気に頑張ろうと

決意しております。良いご縁を頂き、ロータリーに入会

させていただいてから２月で丸５年になります。入会当

初は在籍５年が目標でした。「入会３年以内は断る権

利は無いからね」とのことで参加対象会合には積極的

に参加させていただき、多くの学びを得ることができま

した。様々お声かけ頂き大変に感謝しております。今

年からまた生まれ変わった気持ちで勉強していくつもり

です。昭和２０年８月７日入市被爆を経験した父と戦時

中の飢えと苦労を経験した母に育てられ、平和教育を

受けた私にとって、グローバルな平和推進と人道支援、

職業奉仕、相互理解、友情の拡大というロータリーの

お考えが、自分のライフワークとリンクしていると思って

いますので、今後とも温かくご指導ご鞭撻のほどよろし

くお願い申し上げます。また、社会奉仕の方で春の早

朝清掃も無事に行えるように、皆様のご協力を心より

お願い申し上げます。

今年の抱負として「新しく立ち上がること」という部分で

は、SDGs経営として今年３月にエネルギーシフトを行い、

売電した利益を広島市に寄付してまいります。昨年か

ら事務処理のIT化や効率化、働き方改革を進めていま

すが、今後も社会貢献のできる企業を目指して努力し

てまいります。
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「寅年－年男・年女年頭のご挨拶 」

吉田範子

池田勝彦

國司 晃

皆様、新年明けましておめでと

うございます。インタフェースの國

司です。

年男年頭のご挨拶としまして、

寄稿させて頂きます。

寄稿させて頂くに当たって、改

めまして寅年の特徴について調

べてみました。

長所としては「独立心が強く、強い正義感と信

念を持つ行動派、逆境に強い努力家」で、

短所としては「反抗的な態度が多く、感情のコ

ントロールが苦手で、自己顕示欲が強すぎる」と

の事です。

正直「めんどくさい特徴」を持っているようです。

私も含め周りにおられる寅年の方には十分ご注

意下さい。本年もよろしくお願い致します。

思いつつも、日々、東南ロータリークラブの諸先

輩方の背中を見習い、自分や周りの方を豊かに

できるよう過ごしていきたいと思います。

今後とも皆様のご指導ご鞭撻を頂けますよう、

よろしくお願い申し上げます。

退会者のお知らせ

2021年12月20日付けで金治

好美会員、12月31日付けで橋本

浩二会員が退会されました。



2021年12月20日例会
「新入会員卓話」 國司 晃会員

「はじめに」

皆様こんにちは、インタフェースの國司です。本日は卓話のお時間を頂き、誠にありがとうございました。

昨年の2月に入会させて頂き、はや1年が経過しようとしております。コロナ禍により入会後の親睦に制限が

ございましたが、皆様に温かく迎え入れて頂き、色々な面で慣れることが出来ました。

一方で、皆様に自己紹介や会社紹介を十分に出来ておりませんでしたので、この場をお借りまして、お話さ

せて頂きます。

「自己紹介」

まず名前についてですが、元々は安芸高田市の吉田町辺りの地名で毛利家と関係が有ったのでは、と國

司家の中で代々言い伝えられているようです。実際に國司という地名は存在し、毛利家が移り住んだ山口県

にも分布しています。

とは言え、実家は広島市でして、幼稚園から高校まで広島市立の学校に育てて頂きました。広島弁、カープ、

お好み焼きなど、広島人としての英才教育を受けて参りました。その後、若気の至りも有り、首都圏や海外に

大きな興味を持ち、東京と米国で教育を受けさせて頂きました。

最初の就職先も首都圏でしたが、30歳の頃にUターン転職し、広島に戻って参りました。そして昨年、父の

経営するインタフェースに転職し、決意を新たに再出発しております。

趣味ですが、サッカーを40年以上しており、ライフワークの1つとなっています。また学生時代に覚えた麻雀

も好きで良くやっておりました。そして、ゴルフ。腕前はさておき、練習場によく足を運んでいます。また入会後

は東南ロータリーのコンペ含め、色々とお誘い頂きとても感謝しております。これまでの戦績は芳しくは無い

ですが、来年は100切りを目標に、継続的に練習に励みます。引き続き、ご指導のほど宜しくお願い致します。

「会社紹介」

インタフェースは、産業用のコンピュータ製造メーカーでして、今年で創業43年になります。産業用コン

ピュータというのは、機能面としましては皆様がお使いのパソコンと同じですが、性能面で温度や振動に対す

る強度を持っている点で異なります。その性能を活かし工場内やインフラ用途で使用されております。

弊社は元々はパソコンを販売する販売会社からスタートしております。時代と共に業態を変化させ、メー

カーに成長して参りました。その間、東南ロータリークラブには長きに渡りお世話になっており、私で3代目と

なります。代々でのつながりとご指導のお陰で今のインタフェースが有ると考えております。

弊社の拠点一覧ですが、広島発で全国に散らばっております。広島産の産業用コンピュータを全国のお客

様へお届けしております。

製品構成は電子部品の他、樹脂や板金ダイキャストなどを組合せております。電子基板上には数百の半導

体が実装されております。昨今の世界規模での半導体不足の影響で、生産調整を余儀なくされる場面が増

えております。

製品用途は幅広く、工場内やインフラ以外に、鉄道・飛行機・船舶の様な公共交通機関や、病院内ビル内

駅内での装置にも組み込まれており、裏方として24時間365日動き続け、お客様に貢献しております。

「さいごに」

インタフェースとつながり（関わり）を持ってよかったと言って頂ける企業を目指します。

東南ロータリーでもしっかりと役割を果たし、貢献していきます。引き続き宜しくお願い致します。
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2021年12月20日例会

この度、広島東南ロータリークラブに入会させていただいた佐柳和憲です。見た目は随分老

けて見えますが1969年5月生まれの52歳です。穴吹興産㈱という会社で主にマンション開発に

係る不動産の仕事を担当しています。2021年1月から

広島支店に勤務しており、東影会員にお誘いいただき

入会させていただきました。奉仕の精神で社会に役立

ちたいと思いますので、要田会長をはじめ皆様方には

最近始めたゴルフも含めてよろしくお願い致します。佐柳和憲

12月20日（月）例会で、佐柳和憲会員の入会式を行いました。

12月20日 累計830,000円（本例会 56,000円）
○要田昭治：柏の実苑のクリスマス会、広商インターアクトによる街頭共同募金参加、楽しい充実した一

日でした。皆さんお疲れ様でした。（1口）

○米川晃：先日の、柏の実苑の年忘れクリスマス会にコロナ禍にもかかわらず多くの皆様にご参加頂き、感謝申し上げ

ます。ＲＩエコーの皆様には素敵な歌声を、お若くて素敵なお二人のサンタさんからはクリスマスプレゼントとしてスノードー

ムを頂き、利用者の方も大変喜んでいました。ありがとうございました。（5口）

○角田由貴子：楽しい柏の実苑クリスマス会のあと、広商インターアクト部の方々とパルコ前で募金活

動をしました。パルコ前という場所でもありお若い方々が沢山寄付して下さいました。感動しました。お食

事会場をご提供下さいました山下さん、また、募金活動にご協力いただいた皆様、本当にありがとうござ

いました。（1口）

○吉田範子：12月18日（土）の柏の実苑年忘れクリスマス会にご参加頂きまして、ありがとうございまし

た。ご協力に感謝申し上げます。（1口）

○橋本浩二：20年間、ありがとうございました。たくさんの事を経験させていただき、少しは成長したと思

います。感謝です。 （10口）

○金治好美：5年間、本当にお世話になりました！（10口）

○佐々木誠：①本日のロータリー情報、すっぽかしてしまいました。すみません。②カープのタイトルホ

ルダー（栗林、九里、誠也）の中国新聞紙面でのお祝いに協賛しました。（2口）

○見正伸也：先日の中国新聞でカープの鈴木誠也、九里、栗林の3選手の特別紙面で協賛させていただ

き、社名が掲載されました。（1口）

○高畠哲也：妻の誕生日に素敵な蘭の花を頂き、ありがとうございました。とっても喜んでおります。（1口）

○佐々木聡：昨日のコンペで優勝させていただきました。ありがとうございました。（2口）

→とばっちり 同伴メンバー（田上克彦、大井克元、髙西哲郎）（1口×3）
○菅富誉樹：都合により柏の実苑クリスマス会と街頭募金を欠席致し

ました。（5口）

○板本敏行：医療従事者先行3回目ワクチン接種のテレビニュース出演！

（1口）

○佐柳和憲：新入会員初めてのニコニコ箱寄付（1口）
→推薦者 髙橋心里（1口）

○次年度理事役員就任：佐野庸子（会長）、古本由美（副会長）、佐々木誠

（副会長）、谷井智（幹事）、河野洋平（会計）、行武治子（ＳＡＡ）、久保和浩

（理事） 、山仲 巌（理事） 、髙西哲郎（副幹事）（9口）

中畝將博（理事）、井原倫子（副幹事）※会費徴収にて（1口×2）
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委員会報告 1 2 / 1 8 広商 I A C街頭募金

報告：青少年奉仕担当リーダー 角田由貴子

12/18（土）、楽しかった柏の実苑クリスマス会終了後昼食を済ませ、その後PARCO前に移動し、１時間余

り募金活動をしました。お若い方々が沢山立ち止

まり、ご協力を頂きとても感動しました。皆様のご

厚意は54,094円でした。

昼食場所や、美味しいお菓子をご提供して頂きま

したゼネラル興産様、お手伝い下さいましたロー

タリーの皆様、本当に有り難うございました。

委員会報告 1 2 / 2 2 忘年・新入会員歓迎夜間例会

報告：親睦担当 高畠哲也

さる１２月２２日、忘年・新会員歓迎例会が開催されました。

コロナ禍の中、久々となる夜間例会は、「クリスマス会の中止は残念でしたが、今日は、新入会員を歓迎する会です。み

んなで盛り上がりましょう！」と要田会長に発声頂き、温泉川会員の美しい歌声と軽妙なトークに酔いしれました。

また、大下親睦副リーダーの軽妙な司会のもと、國司会員をトップバッターに、東影会員、檜垣会員、横川

会員、飯沼会員、石田会員、田中会員の個性溢れるエピソード満載の挨拶に大笑い、要田会長からサプライ

ズでご提供いただいたワインを巡っての、大じゃんけん大会で大いに盛り上がりました。

最後は神田会員の音頭のもとでの『手に手つないで』は、コロナ禍

ならではの、手をつながないバージョンでしたが、会員みんなの心は

しっかりつながれ、お土産をもらって解散となりました。

（古本会員、盛りだくさんのフルーツ、ありがとうございました！）

２０２２年に向けて、クラブの皆が心を一つにする機会を作っていた

だいた、赤川リーダーをはじめとする親睦担当の皆様、ご参加頂きま

した58名の会員様、そしてアンさんもありがとうございました！

今月の会員記念日（ 2 0 2 2年 1月）
会員誕生日
細 田 正 雄

伊 藤 正 樹

上 原 亮

久保河内豊

林 亮 介

岸 本 秀 樹

上 田 康 博

守 下 康 弘

土 肥 雪 彦

平 川 勝 洋

2日

3日

3日

4日

4日

15日

16日

16日

28日

28日

細 田 正 雄

伊 藤 正 樹

平 川 勝 洋

髙 橋 心 里

國 司 晃

脇 舛 賢 治

荒 木 浩 幸

細 田 照 子

伊 藤 佳 子

平 川 信 江

髙 橋 京 美

國司 加奈子

脇 舛 優 子

荒 木 和 美

2日

4日

9日

9日

11日

29日

29日

パートナー誕生日

入会月
田 上 克 彦

要 田 昭 治

旦 康次郎

佐々木 誠

上 田 康 博

鹿 瀬 賢 二

蔦尾健太郎

角田由貴子

久 行 康 夫

沖 宗 正 明

H14年

H17年

H20年

H22年

H25年

H27年

H28年

H31年

R2年

R2年

創業月
見 正 伸 也

大 井 克 元

髙 橋 心 里

（株）アンプ

（株）ミタキヤ

（株）広島ゴルフショップ

ダイナマイト

結婚記念日
見 正 伸 也

吉 田 信 秀

柄 博 治

荒 木 浩 幸

1日

24日

28日

29日


